



# 学校だより



2022年11月30日

No. 478

( 12月号 )

<http://www.edu.city.yokohama.jp/sch/es/shimonoba/>

横浜市立下野庭小学校



ICT教育と体験を重視した教育のバランス  
～2022年から2023年への橋渡しの時期に～ 校長 黒木 英晴

はやいもので2022年も残りひと月となりました。街もハロウィンからクリスマスの飾りへと模様替えをしています。上永谷駅のイルミネーションも輝いています。6年生の修学旅行も無事終わり、保護者の皆様のおかげで宿泊行事も三学年無事終わりました。奥日光では雪もちらほらと降りましたが日光の紅葉はとてもきれいでした。制限はありますが、子どもの楽しみや子ども同士の関わりをもたせたいと宿泊学習はここ3年間実施してきました。また、GIGAスクール構想における一人一台のタブレット端末の活用についてもその活用実績は誇れるものだと自負しています。しかし、タブレット端末の活用と同じように体験を重視した教育も大切にしていきたいと考えています。

土曜日に行いました音楽発表会へのご参観ありがとうございました。子どもたちの歌や合奏はいかがだったでしょうか。今回は、保護者の方に人数制限なしでご参観いただきました。土曜参観の前日、低・高学年に分かれて校内音楽発表会を行いました。ラップ調でまちの様子やお世話になった方を紹介したり英語で歌ったりと各学年工夫を凝らした音楽をお互い聴き合いました。高学年では、6年生の歌や合奏を聴いて、4年生、5年生はあこがれや目標をもったことと思います。音楽は心に直接響き、感動を与えてくれます。そして、辛い時、前に動き出そうとする勇気も与えてくれます。下野庭小学校は、素敵な音楽にあふれています。音楽があふれていることは自慢の一つです。12月に入り、体験的な活動は続きます。4年1組では横浜武道館で行われる体育実技発表会に港南区を代表して「レッツ KARADA マスター～こちらスゴ技研究所～」の体づくり運動を発表します。運動に合わせる曲は、昨年度のマーチングバンドの大会曲「Show must go on ～道化師の心～」です。そのマーチングバンドは、「Paganini Rhapsody ～ラフマニノフの挑戦を迎えて～」という曲で全国大会に出場し演奏します。5年生は、スポーツ交流会として日限山小学校とサッカー、バスケットボールを通して友情を深めてきます。4年生は、金沢焼却工場、金沢資源選別センターを見学します。5、6組は、新江ノ島水族館へ出かけ海の生き物にふれてきます。このように12月も体験的な学習が目白押しです。本物に触れることで心が震えます。このような時代だからこそ共感や感動を大切にしたいです。

11月8日のいい歯の日に向けて、学校保健委員会の子どもたちが歯磨きの動画を作成してくれました。その動画の最後に歯ブラシを持った先生方の笑顔が流れるのですが、やはりマスクを外した笑顔は素敵だなと感じました。マスク越しの顔は子どもたちにとって大きな影響があるのではないかと思います。PTA運営委員会の時にもお話をさせていただきましたが、笑顔で子どもたちを迎えようと、朝、門に立っている時に意識してマスクを外しています。登下校においてはマスクを外して良いということですが、大人が見本を見せない和外れないからです。先日教育委員会からの通知を受け「学校における感染症対策について」というお手紙を出させていただきました。その中でマスクの着脱について書かれています。①屋外では、原則マスク着用は不要です。②屋内で人との距離が確保でき、会話をほとんど行わない場合はマスクを着用する必要はありません。③体育の授業や部活動等運動時は、屋外の運動場に限り、プールや屋内の体育館等を含め、マスクの着用は必要ありません。④登下校の際には、マスクの着用は必要ありません。しかし、現実にはほとんどの児童がマスクをしています。外したくない児童やマスクを着用できない児童にも配慮しながら、子どもたちの笑顔があふれるように、マスクの着脱を考えていきたいと思っています。2022 FIFA ワールドカップがカタールで行われていますが、それぞれの国の応援の人たちは、マスクなしで歓声を挙げて応援しています。その姿を見ていると元気になります。はやく日常が戻ることを願っています。

## マーチングバンドの様子

日頃より応援をいただきありがとうございます。11月12日(土)にさいたまスーパーアリーナで行われた関東大会では、金賞を受賞し、12月10日(土)に同会場で行われる全国大会への出場が決まりました。約半分のメンバーが新入部員の中、練習を重ねてまいりました。

今年度は、ラフマニノフ作曲「パガニーニの主題による狂詩曲」の楽曲に挑戦しています。ラフマニノフの壮大な人生を表現することを目指し、全国大会に向けても練習を重ねていきます。引き続き応援よろしくお願ひします。





学校教育目標 **輝くひとみ 仲間とのびる 下野庭の子**

- めあてをもって、ねばり強く取り組んでいこうとする子を育てます
- できることをすすんでやり、みんなの役に立とうとする子を育てます
- 生命を大切に、自分のよいところを知り、伸ばそうとする子を育てます
- 互いを認め合い、人や地域とよりよいかかわろうとする子を育てます
- 自らの生活を見つめ、健康な心と体をつくろうとする子を育てます

**12月の行事予定**

日	曜	行 事	1	2	3	4	5	6
1	木	人権集会 4年 資源循環局出前授業 (3・4校時)	5	5	6	6	6	6
2	金		5	5	6	6	6	6
3	土	4年1組 体育実技発表会						
4	日							
5	月		5	5	5	6	6	6
6	火	マーチング発表 (朝の時間) 委員会活動	5	5	5	5	6	6
7	水	午前時程 13:10下校	4	4	4	4	4	4
8	木	1・6年 集会 4年 焼却工場見学	5	5	6	6	6	6
9	金	出欠席お知らせ配付 (7~11月分)	5	5	6	6	6	6
10	土	マーチングバンド全国大会						
11	日							
12	月		5	5	5	6	6	6
13	火	4・5・6年 人権発表 5年 スポーツ交流会	5	5	5	6	6	6
14	水	なかよし活動	4	5	5	5	5	5
15	木		5	5	5	5	5	5
16	金	避難訓練 2・3・6年 読み聞かせ	5	5	6	6	6	6
17	土	港南ひまわり駅伝大会						
18	日							
19	月		5	5	5	6	6	6
20	火	1・2・3年 人権発表	5	5	5	6	6	6
21	水	5・6組 新江ノ島水族館見学 代表委員会 小中合同ビブリオバトル	4	5	5	5	5	5
22	木	2・4年 集会 大掃除 5年 スポーツ交流会予備日	5	5	5	5	5	5
23	金	朝会 (冬休みの過ごし方) 給食終了 13:40下校	4	4	4	4	4	4
24	土	冬季休業 (1/9まで)						
25	日							
26	月	閉庁日 (1/5まで)						
27	火							
28	水							
29	木							
<b>1 月</b>								
8	日							
9	月							
10	火	朝会 給食開始 13:40下校	4	4	4	4	4	4
11	水		4	5	5	5	5	5

**学校カウンセラーの学校訪問について**  
(教育相談のご案内)

相談日時  
12月 5日(月) 13:45~16:45  
14日(水) 9:00~12:00

相談を希望される方は、担任または担当者までご連絡ください。  
TEL 841-9488

<担当> 児童支援専任 小谷 友亮

**○出欠席のお知らせ**

9日(金)に7月から11月までの出欠席のお知らせを配付します。19日(月)までに確認押印の上、担任に提出してください。

**○冬休みにむけて**

12月24日(土)から1月9日(月)まで冬休みになります。子どもたちにとっては、楽しい年末年始の行事が続きますが、学校からの冬休みの過ごし方のお知らせをよくお読みいただき、安全で有意義な冬休みが過ごせるよう、よろしくお願いたします。なお、12月26日から1月5日までは閉庁期間となっています。職員は不在となりますので、この期間の緊急連絡先は、南部教育事務所 TEL843-6408です。ご承知おきください。

授業開始は、1月10日(火)です。初日より給食開始になります。持ち物の準備も忘れずをお願いします。

**12月の目標**

- 生活目標:自分や友だちのよいところを見つけよう
- 保健目標:冬の病気を予防しよう
- 給食目標:準備や後片づけを上手にしよう



